2020 MOTOCROSS OF NATIONSの中止に伴う TEAM JAPAN MX PROJECTの対応について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼を申し上げます。

MFJ・MFJモトクロス委員会の承認のもと2020年2月に設立された一社)TEAM JAPAN MX PROJECTでは、MOTOCROSS OF NATIONSへの日本代表チーム(チームJAPAN)の派遣事業等を担っております。

当法人では、今年に入って顕著に表れた新型コロナウィルスによる各種の影響に照らして、2020年9月にERNEE(フランス)で開催される予定であった MOTOCROSS OF NATIONSへの日本チームの派遣について、慎重に検討を進めてきたところですが、7月29日付、主催者であるインフロントモトレーシング及びFIMから、本大会が中止されることとなった旨が発表されました。

MOTOCROSS OF NATIONS自体が中止になったことは誠に残念であり、また、この間、日本チームの派遣に向けて、ご尽力いただきました多くの関係者の皆さま方には、心から感謝申し上げます。

本年のMOTOCROSS OF NATIONSは中止となったものの、関係者の間では、様々な要素を考慮しつつも、今後とも各種のモトクロス競技大会を進めようとしていると側聞しております。

新型コロナウィルスの感染拡大の影響がどこまで及ぶかまだまだ見通せないところではありますが、どのような状況下にあってもモトクロス競技自体の魅力は変わらず、むしろ、人々に勇気を与えるものとして、今後ますますの競技展開が求められていると考えております。 当財団では、その競技力向上や関連する情報の収集、広報などモーターサイクルスポーツの普及、新興に向けて、なお一層力を尽くしてまいる所存です。

皆さま方のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

一般社団法人 TEAM JAPAN MX PROJECT 代表理事 元木 龍幸